

"No te niegues a hacer el bien a quien es debido, cuando tuvieres poder para hacerlo. No digas a tu prójimo: Anda, y vuelve, y mañana te daré, cuando tienes contigo qué darle."

Proverbios 3:27-28



SIRVIENDO CON AMOR

"Sirviendo con amor" nació en diciembre de 2022, en la cocina de un hogar, a partir de una conversación entre cuatro personas sentadas alrededor de un comedor. Agradecidos por tener alimentos en la mesa, decidieron compartir un poco de lo que Dios les había dado. Hasta ese momento, no sabían que serían "Sirviendo con Amor".

Con los recursos disponibles en una alacena básica, se organizó la fecha y se extendió la invitación a amigos y familiares cercanos, animándolos a unirse a esta noble causa. El día señalado, se cocinó durante toda la noche y la mañana siguiente. Con dos autos particulares, se emprendió un recorrido para llevar comida a personas en situación de calle y a quienes más lo necesitaban.

Así, el 24 de diciembre de 2022, 200 personas recibieron un plato de comida navideña, un gesto de solidaridad y esperanza en una fecha tan especial.

En 2023, ese sentimiento de compartir creció, llegando a oídos de más personas. Así, en diciembre de ese año, 100 personas más recibieron un plato de comida.



Fue una noche agotadora, pero profundamente satisfactoria...

¿Qué pasó en 2024?

La Idea creativa apareció...

La participación fue sorprendente, la mismas manos de años anteriores siguieron sumando, más personas aparecieron, apoyaron desde otros estados y ese 31 de diciembre de 2024 desde las 7am habían manos trabajando.

450 personas fueron bendecidas con alimento.

Sirviendo con amor

¡YO ME UNO!

Bendecidos somos todos los días al tener un alimento en nuestra mesa.

Le pregunté a Dios si podía hacer algo para bendecir las mesas de los demás y puso en mi corazón el servir, puso en mi mesa los insumos, y tomé acción.

Cocinamos toda la noche y toda la tarde del día siguiente, se unió familia y amigos y alimentamos por primera vez en una noche a 200 personas, al año siguiente 100 más y este año oramos por otras 100.

Si en tu corazón esta el servir con y por amor, te invito a que te unas, y cocinemos juntos, empaquemos juntos los alimentos y salgamos a repartirlos.

Tu apoyo puede ser en especie, económico para la compra de los insumos, repartiendo alimentos en tu auto o en la cocina con nosotros, todo suma.

31 Diciembre



Los alimentos ya estaban listos, pero antes de partir, no podían irse sin recibir una bendición...



Hoy compartimos esta historia, porque tenemos un propósito muy grande y lo primero es establecer “SIRVIENDO CON AMOR” como una asociación sin fines de lucro.

Misión: Llevar esperanza y dignidad a las personas vulnerables a través de acciones solidarias.

Visión: Ser una organización que, con respeto y empatía, brinde oportunidades a personas vulnerables en todo el país.

Valores: El respeto, la empatía, la solidaridad y la dignidad

Y a largo plazo...

Nuestro objetivo es ir más allá de ofrecer solo alimentos, buscando transformar la vida de las personas vulnerables. Queremos escucharlas, guiarlas y brindarles oportunidades de capacitación laboral a través de talleres y voluntariado, para que puedan integrarse en la sociedad como personas productivas y con valores.

A medida que avanzan, esperamos que se conviertan en voluntarios, replicando la ayuda que recibieron y llevando el impacto a más lugares del país.

Así, "Sirviendo con amor" demostrará cómo las donaciones transforman vidas para bien.

Tu apoyo empresarial, puede hacer la diferencia y cambiar historias:
Se DONATARIO de "SIRIVENDO CON
AMOR"

Dios te bendice, gracias.